

Petite mais costaude !



Mes **100 premiers jours de curé** sont maintenant accomplis et je vous remercie pour l'accueil chaleureux que vous m'avez réservé. **Je rends grâce pour la paroisse de Saint-Albert-le-Grand.** C'est une petite paroisse mais avec de grandes qualités !

La **fraternité** de la communauté est remarquable. Cela n'empêche évidemment pas les tensions mais on perçoit une **communauté** qui a de la **joie** à se retrouver avec un vrai mélange intergénérationnel, ce qui manifeste une certaine **maturité** dans la fraternité. **Félicitations pour cela !**

Je vous encourage à continuer ce travail pour faire connaissance au-delà des affinités spontanées. C'est une véritable œuvre missionnaire : « *À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres.* » (Jn 13,35)

Une deuxième qualité très belle est celle de **l'accueil**. Régulièrement, nous recevons des retours de personnes touchées par l'accueil qu'elles ont reçu en venant ponctuellement à une Messe à Saint-Albert-le-Grand ! Félicitations, car cela manifeste une belle attention aux plus petits, les nouveaux en l'occurrence. Continuons à travailler à l'accueil de chaque personne au sein de notre communauté. « *J'étais un étranger et vous m'avez accueilli.* » (Mt 25,35)

La troisième qualité qui m'a touché est la **participation** de la communauté aux événements proposés. Le fleurissement éclatant de l'église à l'occasion de la fête de Saint Albert le Grand a manifesté de manière très visible l'engouement de la communauté pour cette fête ! Comme la participation au grand repas paroissial à l'issue de la Messe de fête de Saint Albert le Grand où entre 60% et 70% de la communauté était présente ! Au Congrès Mission, la paroisse est partie avec un groupe d'une vingtaine de personnes, soit près de 10% des pratiquants de la paroisse ayant à cœur de nourrir leur esprit missionnaire ! Voilà qui réjouit mon cœur de pasteur !

« *Dans la douceur de la fraternité, chercher la vérité* » affirme saint Albert le Grand. Fort de ces constats, sous l'égide de notre saint Patron, je perçois 2 axes que j'aimerais renforcer à court terme :

1. **Développer l'accueil missionnaire**, notamment en mettant en place une équipe d'accueil aux Messes qui soient plus particulièrement dédiées à cette attention à chacun et spécifiquement aux nouveaux.

2. **Renforcer l'élan missionnaire de la paroisse** en célébrant une **Messe des Curieux** le 15 février prochain. Le Curieux c'est toute personne qui s'interroge sur la foi. À cette Messe, l'accueil y est soigné, le livret détaillé et la Messe expliquée. Le buffet à l'issue permet d'aller à la rencontre des curieux. Chacun est donc appelé à repérer les curieux de son entourage et à les inviter spécifiquement à cette Messe.

À moyen terme, **je voudrais que nous renforçions l'attention aux plus pauvres** et voir quelle œuvre, nous pourrions mettre en place.

À plus long terme, je veux que nous établissions ensemble une vision claire pour la paroisse, un chemin sur lequel engager notre paroisse dans les prochaines années.

Toujours, je veux aller à votre rencontre ! N'hésitez pas à venir me voir lors de mes temps d'accueil ou à m'inviter. Je répondrai à toute sollicitation.

Le Seigneur bénit visiblement notre paroisse ! Soyons fiers de ce qui se construit. Prions pour que l'Esprit Saint continue son œuvre dans nos cœurs. Bel et saint Avent.

Abbé Édouard DACRE-WRIGHT